

## Franz-Jürgens-Berufskolleg

Das Franz-Jürgens-Berufskolleg hat den Schwerpunkt Technik. Der Schwerpunkt der Ausbildungsberufe bei uns liegt in den Bereichen Maschinenbautechnik, Fahrzeugtechnik und Versorgungstechnik.

Wenn keine Ausbildung angestrebt wird, können bei uns alle allgemeinbildenden Abschlüsse in Verbindung mit einem metalltechnischen Schwerpunkt erreicht werden: vom Hauptschulabschluss über den Mittleren Schulabschluss, dem Fachabitur (FHR) bis hin zur Allgemeinen Hochschulreife (AHR).

Neben dem "normalen" Unterricht liegt am FJBK der Schwerpunkt in der praktischen Arbeit in unseren modern ausgestatteten Werkstätten für Metall, Holz und KFZ und in den Laboren für CNC- und CAD- Technik. Der Spaß am praktischen Arbeiten kommt bei uns nicht zu kurz.

Aufgenommen werden bei uns alle Schülerinnen und Schüler, egal welchen Abschluss sie besitzen. In einem gemeinsamen Gespräch klären wir, wie ein höherer Abschluss am Besten erreicht werden kann. Auch ohne Abschluss kann man unsere Schule besuchen, in der Ausbildungsvorbereitung kann der Hauptschulabschluss gemacht werden.